

Cemex tiene calificaciones de riesgo crediticio de B+ por parte de S&P y Fitch

RODRIGO PACHECO: En otros temas, en una entrevista con Reuters, el director general de Cemex, Fernando González, señaló que en un plazo de tres o cuatro meses esperan concretar la venta de una participación minoritaria que tenía en Filipinas, de los activos que tiene.

Poco antes de que la agencia de noticias diera a conocer la entrevista, la subsidiaria de la compañía en el país asiático, Cemex Filipinas, anunció que buscará levantar capital hasta por 855 millones de dólares por medio de una oferta pública inicial de acciones.

El directivo señaló que van a vender más activos siempre y cuando los precios que ofrezca el mercado sean razonables, pues el objetivo que mantiene es recuperar su grado de inversión.

Desde febrero del año pasado Fernando González, que fue el que tomó la estafeta luego del lamentable fallecimiento de Lorenzo Zambrano, dijo que venderían entre mil y mil 500 millones de dólares en activos en un lapso de 12 a 18 meses para poder aliviar su deuda de 2 mil millones de dólares.

Además explicó que la prioridad de la compañía es recuperar la estructura de capital de grado de inversión que tenía en 2007, previo a la gran crisis de 2008, que tomó a Cemex muy apalancada, había comprado a Rinker dos años antes de la crisis de 2008 y finalmente esto llevó a que se deteriorara, incluso se viera la posibilidad de que la compañía pudiera entrar en una suerte de concurso mercantil.

Sin embargo justo la reingeniería que hizo Lorenzo Zambrano logró que pudiese salir adelante aunque siguen en ese proceso. Ya es otra compañía, de hecho hoy las operaciones que tienen en Estados Unidos están dando buenos rendimientos.

Actualmente Cemex tiene calificaciones de riesgo crediticio de B+ por parte de Standard and Poor's y Fitch, cuatro niveles debajo del nivel óptimo que pudiera tener.